



# いきいき通信 No.3

伊部小学校 元氣いきいき部会 2020.4.28 発行

## 休校中こそ読書をしよう！

今回の休校はいつもの長い休みとは違い、外へ出かけたり、みんなと遊んだりすることができません。家の中で退屈なときもあるかもしれません。そんなときこそ、読書をするチャンスです！なかなか読まないようなジャンルの本や長い小説などにぜひ挑戦してみてください。

### 本を探す参考にしよう！

- ★文部科学省 臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト

「子供の読書キャンペーン」特設ページ

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/mext\\_00480.html](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/mext_00480.html)

有名人のおすすめ本や読書関係団体の取り組みを紹介。

- ★岡山県教育庁生涯学習課

「おもしろ読書事典」

<https://www.pref.okayama.jp/site/16/605986.html>

岡山県内の小学生・中学生からお薦めの本を紹介。

掲載されている本は伊部小学校にもたくさんあります！



## ★給食でエネルギーチャージ★

一年生  
はじめての給食！  
みんなで  
いただきます。」



4月13日(月)より給食が始まりました。小学校で初めての給食に、子どもたちは大喜び！この3日間のメインメニューは、「コーンシチュー」「カレーライス」「ばら寿司」でした。いっぱい口に入れてもぐもぐ「小学校の給食、おいしい。」と味わって食べました。給食を食べることで体温が上がってエネルギーチャージされ、元気に遊んだり、午後の授業も前を向いて一生懸命に聞いたり書いたりすることができました。

今年は、給食委員が食材を赤の仲間・緑の仲間・黄色の仲間に分けて、3大栄養素を給食掲示板に掲示しています。給食の栄養について学び、食材を大切にすることが芽生えるように。子どもたちの成長が楽しみです。

